

## COMPETICIONES

# La Fórmula 1 no correrá en Vietnam por el Covid-19

La prueba que se estrenaba la próxima temporada, ha sido cancelada por las autoridades sanitarias, ante la situación de la pandemia en el país.

Palco23  
16 oct 2020 - 13:00



El Gran Premio de Vietnam de Fórmula 1 no se disputará en 2021. El evento, previsto para el próximo abril, debía celebrarse en las calles de Hanoi, pero las autoridades sanitarias han decidido suspenderlos.

La prueba debía estrenarse este 2020 pero con la llegada de la pandemia y la modificación del calendario, que se acortó de 22 carreras a 17, se aplazó hasta la temporada 2021. Aun así, los organizadores apuntaron en marzo que la prueba peligraba, según informa *Reuters*.

“Ha sido una decisión extremadamente difícil de tomar, pero necesaria”, ha asegurado los organizadores en un comunicado, en el cual han confirmado que el dinero de las entradas compradas será devuelto íntegramente.

Vietnam ha registrado 1.110 casos de Covid-19, con 35 defunciones, desde el inicio de la pandemia, según los datos del Ministerio de Sanidad del país, siendo uno de los países que ha aplicado unas medidas restrictivas más severas a lo largo de estos meses.

En agosto, la Fórmula 1 ya suspendió el Gran Premio de China, mientras que añadió cuatro pruebas al calendario de la temporada 2020, una en Turquía, dos en Bahrén y otra en Abu Dhabi.